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16. Februar 2024 

 

Herstellererklärung 

Non-Dual-Use Erklärung – Unbedenklichkeitsbescheinigung 

 

Mit der Verordnung (EU) 2021/821 (EU-Dual-Use-VO) hat die EU für alle EU-Mitgliedstaaten 

gemeinsame Genehmigungspflichten und Verfahrensweisen bei der Ausfuhr, der Vermittlung, der 

technischen Unterstützung, der Durchfuhr und der Verbringung von Gütern mit doppeltem 

Verwendungszweck festgelegt. 

 

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte in Bezug auf die Verordnung (EU) 2021/821 und 

dass für alle unsere Produkte keine Ausfuhrlizenzen für Güter mit doppeltem Verwendungszweck 

erforderlich sind. 

 

Die auszuführenden Güter sind auf keiner der Ausfuhrlisten gemäß Anhang I + II der EG-VO gem. EU 

Dual-Use Verordnung 2021/821 aufgeführt. Kennzeichnung AL: N. 

 

Außerdem bestätigen wir, dass unsere Produkte auch gemäß Exportklassifizierung nach US-Recht auf 

keiner Ausfuhrliste aufgeführt sind. Kennzeichnung ECCN: N. 

 

Diese Angaben sind nach bestem Wissen und Gewissen und aufgrund unserer Lieferantenangaben 

entstanden. Die Zusicherung der Konformität ist Teil unserer Lieferantenqualifikation. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Kübler Group 

 

 

 

i.V. Simon Heer  

Leiter Qualitätsmanagement Kuebler Gruppe  

https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX:32021R0821
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February 16, 2024 

 

Manufacturer's declaration 

Non-Dual-Use Statement – Clearance attestation 

 

With Regulation (EU) 2021/821 (EU-Dual-Use-Reg), the EU has established common authorization 

requirements and procedures for all EU Member States for the export, brokering, technical assistance, 

transit and transfer of dual-use items. 

 

We hereby declare the conformity of our products with regard to Regulation (EU) 2021/821 and that for 

all our products no export licenses or export permissions for dual-use items are required. 

 

The goods to be exported are not listed on any of the export lists according to Annex I + II of the EU 

Dual-Use Regulation 2021/821. Classification AL: N. 

 

We also confirm that our products are not listed on any export list according to Export Control 

Regulations under US law. Classification ECCN: N. 

 

This information is provided to the best of our knowledge and belief and is based on our supplier 

information. The assurance of conformity is part of our supplier qualification. 

 

 

With best regards 

Kübler Group 

 

 

 

i.V. Simon Heer  

Head of Group Quality Management 

https://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/?uri=CELEX%3A32021R0821

